



Die Ostergratulation Seiner Heiligkeit des Patriarchen Kyrills den Oberhäuptern der ausländischen Kirchen



Seine Heiligkeit der Patriarch von Moskau und ganz Russland Kyrill hat die Ostergratulationen den Oberhäuptern der ausländischen Kirchen. Zu den Adressaten der Gratulationen gehören- der Patriarch der koptischen Kirche Tawadros II.; Papst Franziskus; der Patriarch der Syrisch-Orthodoxen Kirche Moran Mor Ignatius Ephräm II. Karim; der Oberste Patriarch und Katholikos aller Armenier Karekin II.; Katholikos des Großen Hauses von Kilikien Aram I.; Katholikos-Patriarch der Assyrischen Kirche des Ostens Mar Gewargis III.; der Patriarch von Antiochien der Maroniten, Béchara Pierre Kardinal Raï; Katholikos Baselios Marthoma Paulose II.; der Patriarch von Äthiopien Abune Mathias und andere.

In der Gratulation wird es das Folgende gesagt:

Nehmen Sie die herzlichen Glückwünsche zu Ostern an.

In heutiger schwieriger Zeit wärmt unsere Herzen die Freude von auferstandenen Erlöser. Wir glauben, dass in Christus alle lebendig gemacht werden (1 Kor. 15.22), und wir rufen zusammen mit Apostel Paulus: " Tod, wo ist dein Sieg? Tod, wo ist dein Stachel?" (1 Kor. 15.55)

Mit dem Freudenfest der Auferstehung von Gott aus dem Grab verehren wir Seine große Gnade und Liebe zu seinem Geschöpf und haben wir keine Angst vor den herabsendenden Herausforderungen und Schmerzen dieser Welt, weil unser Gott die Welt überwunden habe (Joh, 16.33)

Ich wünsche Ihnen die Osterfreude und überreichliche Hilfe von Allmächtigen in den weiteren verantwortlichen Mühen.

Mit Liebe vom auferstandenen Christus,

*Kyrill,
der Patriarch von Moskau und ganz Russland*

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/86948/>